



# 進路だより

”高きを仰ぎ 最善を尽くす”

令和8年2月2日発行

第11号

前橋工業高校 進路指導部

## 1 「2年生対象の3年生と語る会」について

令和8年1月20日（火）に2年生全員（235名）対象の3年生と語る会を実施しました。各科の代表者として3年生講師47名が後輩の進路実現に向けてアドバイスをしました。今後、進路選択をする際に役立ててほしいと思います。

また、進路指導部では、2学年の全クラスに進路資料室の利用方法や今年度の進路概況を説明し、後日に進路講話として次年度の進学や就職活動の方法等を説明しました。始業式にも話しましたが、2年生の3学期は「**3年生の〇学期**」とも言えます。出遅れのないように進路実現に向けて準備をしていきましょう。各クラスの様子を下記に載せました。

記



【機械科】



【電子機械科】



【電気科】



【電子科】



【建築科】



【土木科】

## 2 公務員受験希望者の放課後講座について

令和6年度より毎月1回程度、放課後の時間に公務員希望者対象の受験対策講座を実施しています。今年度で2年目になります。令和8年、新年を迎える1月の講座では、受講者は減少傾向です。

なお、3年生は公務員延べ合格実績16名です。合格に向けて力をつけてほしいです。

現在、2年生の公務員希望者は17名います。



## 3 3年生へ一言

3年生のみなさんは、この3学期が高校生活の締めくくりとなります。4月から始まる新しい生活への準備などで忙ただしいと日々となります。学年末試験もありますので、毎日を有意義に、そして、前工生として「**有終の美**」を飾るように心がけてください。

高校生活や社会生活を支える一番の基本は**健康**であるということです。前工生一人一人が、どんな状況下でも「**最善を尽くす**」精神を目指してください。



「あいさつ」は「自分」から・「自信」は「行動」から・「成長」は「失敗」から・「成功」は「継続」から